

«Erinnerungen sind das einzige Paradies,  
aus dem wir nicht vertrieben werden können»

Wiesendangen, im Juni 2023

Herzlichen Dank

für die grosse Anteilnahme sowie für die vielen Zeichen des  
Mitgefühls und der Verbundenheit, die wir beim Abschied von

## Ueli Peter Christen

erfahren durften.

Ganz besonders danken wir für die vielen persönlichen Worte,  
Umarmungen, Karten, die wunderschönen Blumen, die Zuwendungen  
für späteren Grabschmuck und Spenden an die Krebsliga.

Jedes Zeichen der Anteilnahme hat uns sehr berührt.

Danken möchten wir allen Verwandten, Bekannten, Freunden und  
Nachbarn, die Ueli ein Stück auf seiner Lebensreise begleitet haben.

Für die wunderschöne, inspirierende und einfühlsame Abschiedsfeier  
bedanken wir uns ganz herzlich bei Herrn Pfarrer Michael Baumann.

Wir haben einen wunderbaren Menschen verloren,  
aber die Erinnerung lebt weiter.

Die Trauerfamilien